

Wenn man neue Nachbarn findet

Neue Bekanntschaften in Berkely

Von abgemeldet

Kapitel 4: Nachts wenn (eigentlich) alles schläft, oder: mein absolutes fav. kap, bütte lesen

jaja, ich finds genial das kap, viel spaß beim lesen:

Gegen vier uhr morgens, dann das frühe erwachen. Von ein paar trommelschlägen, wurden die drei mädchen aprupt geweckt, wodurch Jojo gleich mit dem Kopf, vor schreck, gegen die Bettkante donnerte. Als sie dann aufstand um zu gucken wer der ruhestörer war, musste sie nicht lange überlegen. Die Schlagzeuggeräusche aus dem Nachbarhaus, und das plötzliche schreien "TRE!!!", von einer Stimme die sich sehr nach Adri anhörte und den schnellen angehen mehrere lichter im haus, waren schon hinweise genug. Das nächste was man hörte war ein verschlafenes "Was ist denn jetzt schon wieder?" und ein "Ich will nen Kaffee", das erste war Mikes, das zweite Billies stimme. Als dann auch noch zwei kindertimmen zu hören waren, hatte Adri wohl endgültig die schnauze voll und man sah durch die fenster hindurch, erst den schatten eines Mannes, dicht gefolgt von dem einer Frau laufen. "Ich hab dich gewarnt!", schrie die Frau. Der Mann vor ihr, selbst von anderen Haus leicht zu erkennen das es sich um Tre handelte, schrie nur immer wieder: "Tötet Schnappi". Dann kam wieder ein "Ach haltet doch alle die Fresse, ich will schlafen", aus Mikes richtung und ein "Ich will immer noch nen Kaffee", aus Billies richtung. Nachdem man dann ein ziemlich schmerzendes geräusch hörte und einen aufschrei von Tre, war dann auch das ,Tötet Schnappi' verschwunden und die lichter gingen nach und nach aus. Zuerst das von Mike, mit einem erleichterten "Na endlich", dann das von tre, der aus protest noch mal auf deine der drums in seinem zimmer haute, sich aber wieder nach einem wütenden aufschrei adris hinlegte, dann die, wo Jojo die Kinderzimmer vermutete und zum schluss das Licht in adris und Billies Raum, wo man noch einmal ein wiederholtes "Irgentwann bring ich ihn um", von Adri hörte. Dann war das Licht überall aus. Das letzte was man hören konnte war ein "ICH WILL NEN KAFFEE!", seitens Billie, der dann aber, nach einem wütenden knurren von Adri auch ruhe gab. "Das ist ja besser als ne seifenoper", lachte Elina, die plötzlich zusammen mit Maja hinter Jojo stand. "Kann ich gar nicht verstehen, das die leutz die hier

vorher gelebt hatten, ausgezogen sind, bei so einer Unterhaltung, besser als Fernsehen", lachte Jojo. Maja gähnte nur zustimmend. "Aber jede Nacht sollen sie das auch nicht machen", kommentierte sie dann noch müde.

Jo, das ist mein fav kap, ziemlich verwirrend, was?
aber naja, ich mag die vorstellung^^
hoff ma ihr auch